



Desarrollan en la Cámara de Diputados el Modelo de las Naciones Unidas para impulsar a las y los jóvenes en tareas legislativas



La Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), organizó el taller “Modelo de las Naciones Unidas” del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas – CUDECMUN, que está dirigido a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa y se realizará hoy y mañana.

Al inaugurar el evento, Ayala Villalobos dijo que México necesita jóvenes comprometidos, preparados y que tengan un amor inmenso por su país para poderle retribuir un granito de lo mucho que les ha dado. “Estamos atravesando una época que sin duda esta generación marcará el futuro y una nueva historia para el país”.

Puntualizó que la política necesita de diputadas y diputados jóvenes, nuevas ideas, nuevos pensamientos y, sobre todo, del amor que éstos tienen no solo para hacer las cosas bien, sino también para prepararse.

“Espero que este ejercicio sea muy útil para todas y todos y que tengamos más oportunidades para poder expresar nuestras ideas. En la Comisión de Juventud cuentan con una aliada de los jóvenes, no dejen de estudiar, síganse preparando porque el estudio y su voz son las armas más poderosas que tendrán en su vida”, subrayó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/desarrollan-en-la-camara-de-diputados-el-modelo-de-las-naciones-unidas-para-impulsar-a-las-y-los-jovenes-en-tareas-legislativas/#more-283822>